

## Internet Gratis Satgas Yonif 509 Kostrad di TK J2, Warga Intan Jaya Antusias

Jurnalis Agung - [PAPUA.POSTMEDIA.ID](http://PAPUA.POSTMEDIA.ID)

Jan 29, 2025 - 18:36



INTAN JAYA- Kehadiran fasilitas internet gratis yang disediakan oleh **Titik Kuat (TK) J2 Satgas Yonif 509 Kostrad** mendapat sambutan hangat dari masyarakat sekitar. Setiap hari, warga, terutama pelajar dan pemuda, memanfaatkan fasilitas ini untuk belajar, mencari informasi, hingga berkomunikasi dengan keluarga yang berada di luar daerah.

Komandan TK J2, **Lettu Inf Muh. Fardhana**, mengungkapkan bahwa inisiatif ini

lahir dari kebutuhan mendesak masyarakat akan akses komunikasi dan informasi yang selama ini terbatas.

“Kami menyadari bahwa masyarakat di sekitar TK J2 sangat membutuhkan akses internet, terutama untuk pendidikan dan komunikasi. Dengan adanya layanan ini, kami berharap dapat membantu mereka mendapatkan informasi yang lebih luas dan tetap terhubung dengan keluarga mereka,” kata Lettu Inf Muh. Fardhana.

Antusiasme warga terlihat jelas. Simon, salah satu warga setempat, menyampaikan rasa syukur atas keberadaan fasilitas internet ini.

“Dulu sangat sulit untuk sekadar mengirim pesan atau menelepon keluarga yang bekerja di luar Papua. Sekarang, berkat internet gratis dari Satgas, kami bisa lebih mudah berkomunikasi. Terima kasih banyak kepada TNI yang telah peduli dengan kebutuhan kami,” ujarnya penuh haru.

Tak hanya untuk komunikasi, internet gratis ini juga dimanfaatkan pelajar untuk mengerjakan tugas sekolah dan memperluas wawasan mereka. Hal ini menunjukkan bahwa fasilitas yang disediakan oleh Satgas Yonif 509 Kostrad memberikan dampak positif tidak hanya bagi kebutuhan komunikasi, tetapi juga dalam mendukung kemajuan pendidikan masyarakat Papua.

Melalui langkah kecil seperti ini, Satgas Yonif 509 Kostrad terus berupaya memberikan kontribusi nyata dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat di wilayah Papua, sejalan dengan misi percepatan pembangunan dan kesejahteraan.

**Autentikasi:**

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho